

2018

創造と解決の力を育てる一年に

社長レター

2018年を迎えるにあたって

新しい年がはじまります。

皆さんは、どのようにこの新たな年を受け止めようと思っていらっしゃるでしょうか。

「2018年こそこういう年にしたい」そんな抱負を頂いていらっしゃる方もいるかもしれませんが、また、中には「なんとなく年が変わったなあ」とつつい流されるような気持ちの方もいらっしゃるかもしれませんね。新しい年を迎える節目の時、皆様の心の中にはきっと様々な想いが訪れていることでしょう。

いずれにせよ、新しい年、新しい一日一日をどう生きるか、私たちの人生はその連なりを通じて立ち現れる建築物のようなものではないでしょうか。

そして、そこに何をあらわしていくのかは、常に私たちの選択にあり、私たちに主導権があるのではないのでしょうか。

ですから、この大切な節目の時、是非しっかりと自分自身に問いかけ、深めておきたいことがあります。それらは、私は何のために生きるのか、私は何故ここで生きるのか、私が果たしたい願いとは何か、ということです。

ユニティガードシステムは皆様と共に、これからも一日一日を大切にしながら歩み続けてまいります。

2018年もどうぞよろしくお願いいたします。

代表取締役社長 八木 陽一郎



時代は大きな転換点を迎えています。
時代の要請に応えるために、
私たちは成長し続けなければなりません。
創造と解決の力を育て、
共に道を切りひらいてまいりましょう。